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INSTITUTO ElECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

FORMATO CI-03 
MINUTA DE ACUERDOS 

Sesión: 80 

I 
TIpo: -1 Ordinaria 

-¡Extraordinaria 
Fecha: 29 de agosto de 2014 

Clave: CIO-08-2014 

Siendo las dieciséis horas con diez minutos del veintinueve de agosto de dos mil catorce, 
el Presidente del Comité de Informótica solicitó al Secretario Técnico el pase de lista, con 
el fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capítulo IV, artículo 10, fracción VII. 
del Manual de Funcionamiento del Comité de Informótica del Instituto Electoral del Distrito 
Federal; para la celebración de la Octava Sesión Ordinaria de dos mil catorce. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 
• Lic. Raúl Alejandro Fuentes Córdenas, designado representante de la Secretaría 

Administrativa, mediante oficio NO.IEDF/SA/1712/2014. 

• 

• 

Lic. José Luis Gerardo Barajas Martínez, 
Ejecutiva de Educación Cívica y 
IEDF /DEECyCI137 /2014. 

designado representante de la Dirección 
Capacitación, mediante oficio No. 

c.P. Marco Antonio Sónchez Godínez, designado representante de la Dirección 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas, mediante oficio No. IEDF/DEAP/593/2014. 

• Lic. Jesús Rodríguez Martínez, designado representante de la Dirección Ejecutiva de 
Organización y Geoestadística Electoral, mediante oficio No. IEDF/DEOYGE/620/2014. 

• Lic. Gabriela Sifuentes Badillo, designada representante de la Dirección Ejecutiva d~ 
Participación Ciudadana, mediante oficio No. IEDF/DEPC/539/20 14. 

Asesores: 
• Lic. Jesús Armando Pérez Gonzólez, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos. 

• c.P. José Guadalupe Campos Hernóndez, Encargado del despacho de la Contraloría 
General. 

Presidente 
Mtro. Jaime Alfredo Gonzólez Amaro, designado para presidir en esta sesión mediante 
oficio No. SECG- IEDFI1779114. 

Secretario Técnico 
Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez, designado para esta sesión mediante oficio No. 

IEDF/UTSI/345/2014. ( 
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Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y seis integrantes 
del mismo con derecho a voto, se determinó la existencia del quórum legal para sesionar. 

El Secretario Técnico, procedió a dar lectura al proyecto de Orden del día: 

1. Lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Día. 

2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de las minutas de acuerdos del 
Comité de Informática correspondiente a : 

a) la Séptima Sesión Ordinaria CIO·07·2014, y 
b) la Quinta Sesión Extraordinaria CIE·05·2014. 

3. Presentaclón del Seguimiento de Acuerdos del 15 de enero al 20 de agosto de 
2014. 

4. Presentaclón para su análisis, y en su casa, aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por la Unidad Técnica de Serviclos 
Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la adquisición de 346 
equipos de cómputo de escritorio (computadoras). 

5. Asuntos generales 

El Mtro. Jaime Alfredo González Amaro, en funciones de Presidente propuso se modificara ~ 
el punto 3 en el sentido de que quede de la siguiente manera: ~ 

3.· Presentaclón del Seguimiento de Acuerdos del 15 de enero 0127 de agosto de 2014. 

Al no haber más observaciones, el Presidente solicitó al Secretario Técnico sometiera a 
votación la aprobación del proyecto del orden del día, mismo que se aprobó por 
unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

presentes con derecho a voto. 
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Pumos del orden del día: Ilnform~~J~resentodos y comentarlos 
2.- Análisis, discusión y, en su caso, I COMENTARIOS RELEVANTES: =,---------1 
aprobación de las minutas de acuerdos del '1 El Presidente informó que se recibieron 
Comité de Informática correspondiente a : observaciones de forma por parte de la Controlaría 

I General (CG) y de la Unidad Técnica de Asuntos 
al la Séptima Sesión Ordinaria CIO-07-2014, ¡-;! J';'u;:cñ;'d;o:ic;O:O"sfl,U"'T";A"'J1:.I:._-:-_____ -:--:-c,---,c-_--:--1 

y . VOTACIÓN: Se aprobaron por unanimidad, con las 
bl la Quinta Sesión Extraordinaria ClE-D5- observaciones de la CG y UTAJ. 

2014. INFORMES: No aplica 

3. Presentación del Seguimiento de 
Acuerdos del 15 de enero al 27 de agosto de 
2014. 

COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente informó que se recibieron 
observaciones de forma por parte de la CG y UTAJ. 

La CG solicitó como en el punto anterior se 
atendiera lo correspondiente al Dictamen Técnico. 

VOTACIÓN: No aplica 
INFORMES: Se dio por presentado el Seguimiento de 

i Acuerdos del 15 de enero al 27 de a¡¡osto de 2014. 
4. Presentación para su análisis, y en su I COMENTARIOS RELEVANTES: 
caso, aprobación de la Justificación, Anexo El Presidente recordó a los integrantes del Comité 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por que en la sesión anterior se había presentado 
la Un',dad Técnica de Servicios Informáticos, documentación de este punto. sin embargo y con la 
para solicitar a la Secretaría Administrativa la finalidad de atender lo. observado por la Controlaría 

d .. " d 3 . d . t d General (CG) se dieron por presentados los 
a qUlslclon e 46 equIPos e compu o e I documentos. 
escritorio (computadoras). 

lEn ese sentido, la documentación que se presenta 

I 
consideró el estudio de viabilidad de adquisición o 
renta de equipo de cómputo. 

La CG refirió que en el estudio que se presenta se 
falta documentación soporte por lo que pidió se 
complementará esta documentación paro que se 
considere como válido la información. Asimismo. ~ 
entrego al presidente una cotización de un .I?> 

proveedor referente a equipos de características 
similares a las solicitadas. 

Al respecto, el Presidente indicó que se 
complementaría la información los cotizaciones y 
que se consideraría la información que presenta la 
CG. 

El Presidente aclaró que en la realización del análisis 
se detectó que las empresas no contaban con él 
stock requerido para proveer la cantidad de equipo 
con I~ caracteñsticas que se están soncitando. 

( 
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5.- Asuntos Generales 

La Secretario Administrativa (SA) solicitó se hiciera un 
comparativo de las ventajas y desventajas paro 
coda uno de los cosos. El Presidente aclaró que lo 
solicitado por la SA se encontraba en el documento. 

El Pres',dente también detalló la problemático o lo 
que se enfrentaría lo UTSI en lo que respecta o lo 
seguridad de lo información. . 

El Presidente se comprometió o robustecer la 
información con los cotizaciones correspondientes. 

El representante de lo Dirección Ejecutiva de 
Educación Civica y Capacitación (DEECYC) 
preguntó si la propuesto ero aprobar la 
documentación y posteriormente integrar las 
cotizaciones, en el entendido de que no se 
cambiaría el sentido de lo decisión de adquirir los 
equipos. 

El Presidente pidió o los miembros del Comité se 
pronunciaron respecto de su posición de aprobar o 
no aprobar lo adquisición con los elementos 
presentados. ~ 
Lo SA refirió que después de analizar lo ~ 
documentación presentada y los actividades que ~ 
implicaria uno u otro opción se inclinaba por lo ~ 
adquisición de los equipos. 

~-"'''' 

El representante de lo DEAP consideró que se 
contaban con los elementos suficientes paro 
determinar lo adquisición de los equipos en virtud de 
garantizar lo operatividad del Instituto. 
VOTACiÓN: Se aprobaron por con la observaciones 
de lo UTSI. CG, DEECYC, SA y DEAP. 
INFORMES: No aplico 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
Lo SA propuso o propósito de to planteado por lo 
CG en el punto anterior se considerara 
posteriormente con tiempo evaluar lo propuesto de 
rento de equipo. 

El Presidente informó que en virtud de los 
confusiones que se presentan con los términos 
técnicos, se les haría llegar o los miembros del 
Comité un glosario de términos. 
VOTACiÓN: NO APLICA 

INFORMES: NO APLICA A 
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ACUERDO 

ACU-Ol-08-2014.- Se aprueba la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados por 
la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para solicitar a la Secretaría Administrativa la 
adquisición de 346 equipos de cómputo de escritorio (computadoras) con las observaciones de la 
UTSI, CG, DEECyC, SA y DEAP. 

Siendo las diecisiete horas con cuatro minutos del veintinueve de agosto de dos mil catorce, el 
Presidente del Comité dio por concluida la Octava Sesión Ordinaria del Comité de Informática del 
Instituto Electoral del Distrito Federal del año en curso. 

FIRMAS 

VOCALES 

ntes Córdenas. 
ntante de la 
inisfrofivo 

. . Jes0s"ROdrlg(uez Martínez.~"-·-_·
signado representante de la 

O' ección E'jecufivQ de Organización y 
Geoestadísfica Electoral 

C.P. Marco Antonio I 

, :' ,: designado representante de la 
Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas 

'h' 
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Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana 

-¿l:.~t,,~~4fd-
designado representante de la Dirección 

Ejecutiva de Educación avica y Capacitación 
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Asuntos Jurídicos 

,A'~·,' 
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-----........ _ ........... _ ....... _ ..... ~ .. . :1 ................ __ ................................................ . 
c.P. Jo '-6 adC:Jlupe Campos Hernóndez, 
E ad el despacho de la Contraloría 

General. 

La ~,o"o,otf". foja pertenece a Jo Minuta de Acuerdos CJO-08-2014 de la Octava Sesión 
éelet>rada el veintinueve de agosto de dos mil catorce, 
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